

## **Aus dem Rathaus**

### **Land fördert Breitbandausbau in Kaisersbach mit 1,5 Mio Euro**

Für den Ausbau des Breitbandnetzes erhält die Gemeinde Kaisersbach einen Landeszuschuss in Höhe von etwas mehr als 1,5 Mio Euro. Bürgermeisterin Katja Müller durfte am Freitag, 23.02.2018 im Innenministerium aus den Händen von Innenminister Strobl den Zuwendungsbescheid entgegennehmen.

Die Versorgung mit schnellem Internet ist eine der wichtigsten Infrastrukturaufgaben unserer Zeit, betonte Innenminister Strobl bei der Übergabe des Förderbescheids und wies darauf hin, dass für einen flächendeckenden Breitbandausbau alle Akteure an einem Strang ziehen müssen. Deshalb unterstützt das Land Baden-Württemberg auch Kommunen mit zusätzlichen landeseigenen Mitteln, die sich für das Bundesförderprogramm entschieden haben. Die Gemeinde Kaisersbach hatte im Dezember 2017 bereits eine Zusage für Fördermittel in Höhe von über 3,8 Mio Euro vom Bund erhalten.

Lob für die Initiative zum Breitbandausbau in Kaisersbach gab es auch vom Landtagsabgeordneten Willi Halder „Mit ihrer vorausschauenden Planung in Sachen Breitbandausbau hat Bürgermeisterin Müller die Gemeinde Kaisersbach in Sachen Internet gut für die Zukunft aufgestellt“, so Halder.

Der Breitbandausbau im Ländlichen Raum ist ein zentrales Projekt für Grün-Schwarz. Die Landesregierung nimmt deshalb ordentlich Geld für den flächendeckenden Breitbandausbau in die Hand. Allein im Jahr 2017 wurden rund 133 Millionen Euro Haushaltsmittel für Projekte im Zukunftsbereich Breitbandinfrastruktur vom Land bereitgestellt. Bis 2025 soll Baden-Württemberg flächendeckend mit schnellem Internet versorgt sein.



**Frau Bürgermeisterin Katja Müller und Innenminister von Baden Württemberg, Thomas Strobl**

## **Jubilare**

### **Wir gratulieren herzlich:**

Herrn Rudolf Schwenger, Kaisersbach-Cronhütte  
zu seinem 70. Geburtstag am 02. März.

Wir wünschen unserem Jubilar einen schönen Ehrentag  
und alles Gute, vor allem Gesundheit.